
性別

人数 割合(%)

16 53.3

8 26.7

6 20.0

30 100.0

年代

人数 割合(%)

1 3.3

0 0.0

1 3.3

2 6.7

9 30.0

11 36.7

3 10.0

2 6.7

1 3.3

30 100.0

住所

人数 割合(%)

8 26.7

国府町 0 0.0

福部町 0 0.0

河原町 0 0.0

用瀬町 0 0.0

佐治町 0 0.0

気高町 10 33.3

鹿野町 7 23.3

4 13.3

0 0.0

1 3.3

30 100.0計

青谷町

鳥取市外

無記入

項目

鳥取地域

６０代

７０代

８０代以上

無記入

計

３０代

４０代

５０代

女性

無記入

計

項目

１０代

２０代

平成２６年度「参画と協働のまちづくりフォーラム」
アンケート集計結果

項目

男性

（１）実施目的 鳥取市が現在進めている「協働のまちづくり」についての取り組み、市民活動表彰制度、
フォーラムの開催等について今後の参考とする。

（２）実施日 平成２６年１１月９日（日）

（３）対象 「参画と協働のまちづくりフォーラム参加者」 ９０人

（４）回収数(率) ３０人（３３．３％）
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１．このフォーラムの開催を、何でお知りになりましたか。《複数回答あり》

人数 割合(%)

ア 市報 10 21.7

イ 回覧板・町内会配布のチラシ 8 17.4

ウ 知人等からの紹介 6 13.0

エ 市ホームページ 2 4.3

オ ケーブルテレビ 1 2.2

カ 防災無線 6 13.0

キ 公共施設等設置のチラシ・ポスター 8 17.4

ク その他 5 10.9

無記入 0 0.0

計 46 100.0

【その他の意見（順不同）】

・市役所からの紹介

・職場

・支所より

人数 割合(%)

ア 思う 19 63.3

イ 思わない 4 13.3

ウ その他 4 13.3

無記入 3 10.0

計 30 100.0

【その他の意見（順不同）】

人数 割合(%)

ア 参考になった 22 73.3

イ 参考にならなかった 1 3.3

ウ その他 0 0.0

無記入 7 23.3

計 30 100.0

項目

項目

項目

３．パネルディスカッションでは、中山間地域のまちづくりを考えるために、若い世代によ
るディスカッションを行いましたが、参考になりましたか。

・実績に対する評価にしては、活動歴にバラつきがあり、一層の活動推進の後押しを目的としたものなの
か、よく分からない

・表彰のためのまちづくりはあまり賛成できない。

２．鳥取市市民活動表彰制度は、市民活動を推進することを目的に実施していますが、この
目的達成につながっていると思われますか。

10

8

62
1

6

8

5

0
市報

回覧板・町内会

配布のチラシ

知人等からの紹

介

市ホームページ

ケーブルテレビ

194

4
3 思う

思わない

その他

無記入

22

1
0

7 参考になった

参考にならなかった

その他

無記入

2 / 4 



・若者定住

・地域で頑張っている若者　紹介

・県内の事だけでなく、地域性の似ている町の状況を聞くことをお願いしたい。

・次世代の中高生が自分の住む地域をどう思っているのか聞いてみたい

・健康、福祉

・人口減少対策＝地方創生対策。猪、鹿被害防止対策等

・生きがいや自己実現をこの鳥取市でいかに得ていくか

人数 割合(%)

ア よい企画だ 25 83.3

イ 他の企画の方がよい 1 3.3

ウ その他 2 6.7

無記入 2 6.7

計 30 100.0

【その他の意見（順不同）】

・PR、販売とも中途半端

・フォーラムと物販は合わないのでは。活動の成果？

人数 割合(%)

ア 町内会、自治会等地域力の強化 12 18.2

イ 市民の行政への参画 7 10.6

ウ 地区公民館の充実 13 19.7

エ 行政の支援（人的、財政的） 18 27.3

オ 市民活動の推進 14 21.2

カ その他 2 3.0

計 66 100.0

【その他の意見（順不同）】

・市職員の意識の高揚

・市政に対する信頼が最も大切

項目

項目

６．「協働のまちづくり」を進めていくうえで、何が必要だと思われますか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《複数回答可》

４．今後、フォーラムで取り上げてほしいテーマは、どんなことですか。
【主な意見（順不同）】

５．地域の特産品などを多くのみなさんに知っていただくために物販コーナーを設けました
が、いかがでしたか。
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７．ご意見・ご質問等（順不同）

 ・参加者数が少なく、時期や啓発活動について再考してはどうかと思います。

・若者の活動をさらにPRしていきたい（新聞、TV、ネット等）。他地域からの移住者の生活支援を充実して
はどうか。さらにボランティアを募る。行政もさらに手厚く支援をしてほしい。

・若者がフォーラムに参画できるシステムの構築、雰囲気、呼びかけ等もっと活動が必要である。

・他の地域でも開催

・地元の小・中学生の方もディスカッションを見学できるようされるとよい。将来のためにもよい。

・もっと若者が大勢くると思っていたが、少なすぎる。

・ＵＩターンの若者の頑張りに感心しました。とても鳥取の将来が明るい気がしました。

・若い方がこの町で活躍していけるよう、住んでいる私たちがいかに支えていけるかどうかが課題です。

 ・若者が地域で頑張っていることを知り良かった。

・西部地域でも毎年このフォーラムを開催し、地域の参画と協働のまちづくりの機運を醸成していく必要が
あると思います。

・参画と協働のまちづくり活動は、発掘すれば西部地域でもあるので、これらを発掘していく必要があると
思います。表彰も西部地域で開催するのであれば、西部地域の表彰も検討したほうがより身近だと思いまし
た。
・活動紹介（４人）の時間が長く、実質的なパネルディスカッションの時間があまりにも少なかった。運営
に配慮を求めます。

・車が無いと参加しにくい場所での開催だったので、参加しやすい場所（公共交通機関を利用してこれる）
でもやってほしいなと感じました。
・毎週のようにイベントがあり、いろいろなところでこんなに必要なのかな？アトラクションは必要ないよ
うに思う。もっとフォーラムに時間を使ってほしい。
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